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DECRETO DE LA ALCALDÍA-PRESIDENCIA 

En Pozuelo de Alarcón a 13 de noviembre de 2015 

Visto el proyecto de orden del día de la sesión ordinaria del Pleno de octubre y de conformidad con lo 
establecido en los artículos 52, 61, 65 y concordantes del Reglamento Orgánico del Pleno:  

HE RESUELTO convocar la celebración de la sesión ordinaria del PLENO para el próximo día 19 de 
noviembre de 2015 en primera convocatoria a las 09:00 horas o en segunda en los plazos del artículo 69.2 del 
ROP, fijando el siguiente ORDEN DEL DÍA: 

A) SECCIÓN RESOLUTIVA 
i) Propuestas de la Secretaría General relativas a: 

1º.- Aprobación del acta de la sesión de 15 de octubre de 2015. 

iii) Proyectos de normas y acuerdos de la Junta de Gobierno Local dictaminados por la comisión informativa competente: 

2º.- Aprobación definitiva de la modificación del Plan Parcial de Reforma Interior de la unidad de ejecución del 
APR 3.4-08 “C/ San Roque–C/ Calvario–C/ San Lucas”, a iniciativa de la JGL de 07/10/15. 

3º.- Aprobación definitiva de la modificación del Plan Parcial de Reforma Interior de la unidad de ejecución del 
APR 4.3-06 “Av. Juan Pablo II–C/ Ntra. Sra. del Carmen, a iniciativa de la JGL de 14/10/15. 

4º.- Aprobación definitiva de la modificación del Plan Parcial del Sector Arroyo Meaques (API 4.6-03), a 
iniciativa de la JGL de 14/10/15. 

5º.- Aprobación inicial del Presupuesto General y la Plantilla para el ejercicio 2016, a iniciativa de la Junta de 
Gobierno Local de 14/10/15. 

iv) Propuestas de acuerdo de órganos con responsabilidades de gobierno informadas por la comisión informativa competente: 

6º.- Solicitud de compatibilidad de empleada municipal de la Concejalía de Recursos Humanos, Régimen 
Interior, Modernización y Calidad de la Administración. 

7º.- Renuncia de D. Luis Enrique Sánchez Iglesias (SPOZ) al cargo de Concejal; escrito de Dª Ana García 
Romero y comparecencia renunciando a ser proclamada electa. 

B) SECCIÓN DE IMPULSO POLÍTICO Y CONTROL 

i.  Dación de cuenta de los Decretos de la Alcaldía del Ayuntamiento: 
8º.- Decretos remitidos por la Concejal-Secretario de la Junta de Gobierno Local. 

ii.  Dación de cuenta de los acuerdos adoptados por la Junta de Gobierno Local: 
9º.- Actas de las sesiones remitidas por la Concejal-Secretario de la Junta de Gobierno Local. 

iii.  Dación de cuenta de los actos dictados por los demás órganos con responsabilidades de gobierno: 
10º.- Resoluciones de los Tenientes de Alcalde de las áreas y concejales delegados remitidas por la Concejal-Secretario de 

la Junta de Gobierno Local. 
11º.- Resoluciones del Titular del Órgano de Gestión Tributaria y de la Titular de la Recaudación.  
12º.- Resoluciones de la Secretario General del Pleno. 

iv.  Mociones: 

13º.- Del GMSP sobre medidas urgentes ante el problema de las ratas. 

14º.- Del GMCPA para modificar las ordenanzas fiscales del IBI y del IVTM. 

15º.- Del GMS sobre las 60 nuevas viviendas a construir en Pozuelo Pueblo y Pozuelo Estación en los 2 
próximos años. 

16º.- Del GMP sobre el Programa de Garantía Juvenil. 

17º.- Del GMP sobre violencia de género. 

18º.- Del GMP para la estrategia municipal para la revitalización de los cascos históricos 2016-2020. 

v.  Ruegos y preguntas: 

19º.- Preguntas presentadas con una semana de antelación. 

De respuesta oral: 

 19.17.- De la Sra. Pina sobre el transporte público en zonas periféricas. 

 19.40.- Del Sr. Cobaleda sobre medidas incentivadoras de la movilidad sostenible para ir al colegio. 

 19.41.- Del Sr. Gil sobre las ecoescuelas. 

 19.45.- Del Sr. Berzal sobre radares controladores de velocidad de vehículos. 

 19.57.- Del Sr. Berzal sobre la discoteca de la carretera de Húmera Nº 8. 



De respuesta escrita: 

 19.1.- Del Sr. Gómez sobre violencia machista. 

 19.2.- Del Sr. Gómez sobre un vertedero ilegal en La Cabaña. 

 19.3.- Del Sr. Gómez sobre el camino de la C/ Ávila a la M-40 (La Cabaña). 

 19.4.- Del Sr. Gómez sobre la campaña “Tómate un café con tu Alcaldesa”. 

 19.5.- Del Sr. Gómez sobre los cables de alta tensión en La Cabaña. 

 19.6.- Del Sr. Gómez sobre la acera en la C/ Cañada de la Carrera (La Cabaña). 

 19.7.- Del Sr. Gómez sobre el origen de la deuda municipal. 

 19.8.- Del Sr. Gómez sobre el deterioro del carril bici (Carretera de Húmera). 

 19.9.- Del Sr. Gómez sobre los trabajadores de las empresas adjudicatarias del servicio de jardinería. 

 19.10.- Del Sr. Gómez sobre trabajos de jardinería. 

 19.11.- De la Sra. Pina sobre el campo de fútbol de la C/ Cierzo. 

 19.12.- Del Sr. Gómez sobre las rejillas de la C/ Antonio Díaz. 

 19.13.- Del Sr. Gómez sobre la situación de la C/ García Martín. 

 19.14.- Del Sr. Gómez sobre el aparcamiento de la C/ García Martín. 

 19.15.- De la Sra. Pina sobre plaza de parking para personas con movilidad reducida. 

 19.16.- De la Sra. Pina sobre malos olores en el alcantarillado. 

 19.18.- De la Sra. Pina sobre un charco en la avenida de Europa. 

 19.19.- Del Sr. Gómez sobre ayudas a las ONG’s que trabajan con refugiados. 

 19.20.- Del Sr. Gómez sobre el abandono del barrio de La Poza. 

 19.21.- De la Sra. Moreno sobre la fecha prevista de presentación del Plan de Igualdad de Pozuelo de Alarcón. 

 19.22.- De la Sra. Moreno sobre actividad de prevención de violencia de género en los centros educativos del municipio. 

 19.23.- Del Sr. González B. sobre los acuerdos con la Escuela de Cinematografía y del Audiovisual de la 
Comunidad de Madrid. 

 19.24.- Del Sr. González B. sobre el soterramiento del cableado aéreo en el municipio. 

 19.25.- Del Sr. González B. sobre la legalidad de la emisora de radio “Pozuelo Radio”. 

 19.26.- Del Sr. González B. sobre contratación y subvención de actividades realizadas desde “Pozuelo Radio”. 

 19.27.- Del Sr. González B. sobre el importe de los contratos y subvenciones del ayuntamiento a “Pozuelo Radio”. 

 19.28.- Del Sr. González B. sobre el SUMMA 112. 

 19.29.- De la Sra. Moreno sobre de las bibliotecas municipales. 

 19.30.- De la Sra. Moreno sobre la supresión de barreras arquitectónicas en La Estación, Los Horcajos y San José. 

 19.31.- Del Sr. González B. sobre los ingresos por pago de canon de uso de superficie. 

 19.32.- Del Sr. González B. sobre la piscina que debe construirse en el Valle de las Cañas. 

 19.33.- Del Sr. González B. sobre la empresa concesionaria del Valle de las Cañas. 

 19.34.- Del Sr. Cobaleda sobre los ratios de cada centro educativo. 

 19.35.- Del Sr. Cobaleda sobre el soterramiento de la LAT que pasa por La Cabaña. 

 19.36.- Del Sr. Cobaleda sobre el servicio de autobuses a La Cabaña. 

 19.37.- Del Sr. Cobaleda sobre el aparcamiento en Montegancedo. 

 19.38.- Del Sr. Cobaleda sobre el aparcamiento de motos en las aceras. 

 19.39.- Del Sr. Cobaleda sobre atascos e infracciones en zonas cercanas a colegios. 

 19.42.- Del Sr. Berzal sobre el incremento de robos con fuerza en domicilios durante el primer semestre de 2015. 

 19.43.- Del Sr. Berzal sobre publicidad contratada con el “Diario de Pozuelo” y “Pozuelo Radio” en 2014. 

 19.44.- Del Sr. Berzal sobre contrato de arrendamiento de oficinas de “Diario de Pozuelo” y “Pozuelo Radio” 
en el Valle de las Cañas. 

 19.46.- Del Sr. Berzal sobre subvenciones abonadas a la Asociación Cultural Cauro en los tres últimos años. 

 19.47.- De la Sra. Michilot sobre el Plan de Integración Social y Convivencia 2011-2014. 

 19.48.- De la Sra. Michilot sobre detectores de humo y gas en viviendas de mayores que vivan solos. 

 19.49.- De la Sra. Michilot sobre ayudas a cuidadores de enfermos de Alzheimer. 

 19.50.- Del Sr. Moreno sobre licencias complementarias durante los tres últimos años. 

 19.51.- Del Sr. Berzal sobre el muro que separa las urbanizaciones Montealina y Monteclaro. 

 19.52.- Del Sr. González A. sobre la verificación de la lista de asociados de asociaciones. 

 19.53.- Del Sr. Berzal sobre el estado del camino de la Urraca y vereda de los Zapateros. 



 19.54.- Del Sr. Berzal sobre el censo y grado de seguridad de los inmuebles “ocupados” ilegalmente en el municipio. 

 19.55.- Del Sr. Berzal sobre los proyectos del Plan PRISMA. 

 19.56.- Del Sr. González A. sobre la pintura utilizada en las calzadas para marcar las señales horizontales. 

 19.58.- Del Sr. González A. sobre la concesión demanial del vial público en la C/ Ángel Gil Coca. 

 19.59.- Del Sr. Moreno sobre atascos en colegios. 

20º.- Preguntas por excepcionales razones de urgencia admitidas a trámite por la Junta de Portavoces.  

21º.- Ruegos con una semana de antelación: 

 21.1.- Del Sr. Gómez sobre la memoria histórica. 

22º.- Ruegos formulados en plazo con posterioridad a la convocatoria. 

C) ASUNTOS DE URGENCIA 

23º.- Otros, en su caso, asuntos urgentes. 

Lo manda y firma en el lugar y fecha arriba indicados. 

LA ALCALDESA-PRESIDENTA.-                   P. S. M. 
(Acuerdo plenario de 13/06/15)                LA SECRETARIO GENERAL DEL PLENO.- 

                     (Res.16/09/1999, BOE núm. 232 de 28/09/1999 y D. A. Quinta a) de la Ley 57/2003 de 16 de diciembre) 

                               Doy fe 

Fdo.: Susana Pérez Quislant               Fdo.: Elvira M.C. García García 
 

 

 

 

 

 


